

**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Wölfersheim**

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Gerhard Weber
Rathaus Wölfersheim
Hauptstraße 60
61200 Wölfersheim

**Fraktion in der
Gemeindevertretung
Michael Rückl**

Tel. +49 (6036) 1514
mobil 0172 7369692
michael.rueckl@gruene-wetterau.de

Wölfersheim, den 30.04.2021

Antrag nach § 10 der Geschäftsordnung**Anschaffung eines mobilen, ausleihbaren Wassertanks****Beschluss:**

Die Gemeindevertretung spricht sich für die Anschaffung eines Autoanhängers aus, der mit einem 1.000-Liter-Tank bestückt werden soll. Analog zum E-Bike-Verleih soll der Anhänger (gegen Gebühr oder Kautions) ausgeliehen werden können.

Ziel ist, insbesondere vor dem Hintergrund der 10.000-Bäume-Aktion, den Bürgerinnen und Bürgern eine Möglichkeit zu geben, Bäume und Gärten effektiv wässern zu können.

Hauptbezugsquelle des Brauchwassers wird und soll der Röhrbrunnen sein. Er soll daher mit einer fest installierten elektrischen Tauchpumpe ausgestattet werden, die für 1.000 l frei geschaltet werden kann.

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, einen Vorschlag zur technischen Umsetzung entsprechend der Vorgaben zu erstellen und im Bauausschuss zur Beratung vorzustellen.

Begründung:

Leider fehlt es auch in diesem Frühjahr schon wieder an Regen. Das ist besonders kritisch für junge Bäume - auch die, die bisher im Zuge der Aktion "10 000 Bäume für Wölfersheim" gepflanzt wurden. Sie brauchen in der jetzigen Wachstumsphase genügend Wasser, damit sie austreiben, weiter anwachsen und tiefgehende Wurzeln ausbilden können.

Unser Vorschlag: Die Gemeinde soll - analog zum E-Bike-Verleih - einen Autoanhänger mit 1.000-Liter-Tank anschaffen. Insbesondere soll er zum Bäume gießen dienen und gegen eine angemessene Gebühr und Kautions ausgeliehen werden können. Als Hauptzapfstelle sehen wir den Röhrbrunnen. Dort soll eine elektrischen Tauchpumpe fest installiert werden. Mittels einem im Rathaus erhältlichen Chip kann sie für 1.000 Liter frei geschaltet werden. Per Programmierung ist sicher zu stellen, dass pro Tag nicht mehr als die Hälfte des Zulaufs entnommen werden kann.

Für die Fraktion

Michael Rückl